

**SANTA MARTA DE TORMES**

# La primera edición de 'Volatiritormes' nace con el 'no hay billetes' asegurado

El festival internacional de artes circenses tiene prácticamente agotadas las invitaciones y las entradas para los espectáculos que se pondrán en escena del 1 al 9 de septiembre

ENE | SANTA MARTA

La gran aceptación mostrada por el público a la I edición de la Fiesta Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin botella 'Volatiritormes', que se desarrollará desde el próximo sábado 1 de septiembre hasta el día 9 en Santa Marta, hace que a pocas horas para que comiencen los espectáculos las invitaciones estén agotadas y las entradas para las distintas representaciones de la compañía Nicole&Martin marchen a un buen ritmo.

El festival se desarrollará durante nueve intensos días, desde el sábado 1 de septiembre y se prolongará hasta el día 9, en los que el municipio santamartino se llenará de espectáculos teatrales y circenses variados para diversión de todos los públicos. Así, niños, jóvenes y mayores podrán disfrutar de teatro, circo, acrobacias, magia, música, payasos y humor, a través de un lenguaje gestual y la improvisación que harán partícipe al espectador de cada actuación.

En total, seis compañías procedentes de Francia, Italia y Suiza y también españolas, que protagonizarán nueve representaciones y llenarán durante la próxima semana la localidad de cultura de la mano de artistas de reconocido prestigio, como asegura el concejal de Cultura, Francisco Miguel García. Una iniciativa que hará que Santa Marta "se convierta en un municipio que ofrezca propuestas culturales de primer nivel, aunando distintas disciplinas y consiguiendo competir con lugares que ya cuentan con una tradición escénica amplia".

En este sentido, insiste el edil del área "la idea es que esta propuesta sea la primera, pero no la



La plaza de España será el escenario inaugural del I Festival Internacional 'Volatiritormes'. | ENE

## Impulso al nuevo desarrollo cultural del municipio

El carácter internacional del Festival 'Volatiritormes' supone una propuesta única y diferente que llega a Santa Marta para dar un impulso a la actividad cultural del municipio y dotarlo de un elemento singular más dentro del proyecto diferenciador en el ámbito cultural que quiere desarrollar el Consistorio para convertir a Santa Marta en un lugar de referencia. Además, este tipo de propuesta "única y novedosa" supondrá también una oportunidad para la promoción turística de la localidad que revertirá en la actividad económica del pequeño comercio local. Iniciativa que se une a los pasos ya iniciados por el Ayuntamiento para cambiar el concepto de desarrollo del municipio, con la inauguración de los espacios expositivos y museísticos en el Edificio Consistorial, la Escuela Municipal de Hostelería y la Isla del Soto, además de los murales de pintura al aire libre creados en calles del casco urbano y las urbanizaciones.

última, y que se asiente en nuestra localidad para que muy pronto se pueda situar a Santa Marta en el mapa de los municipios clave en los circuitos de artes escénicas". Para ello, cuenta con la colaboración de la Junta de Castilla y León que respalda esta iniciativa para dar el pistoletazo de salida a esta iniciativa.

Las actuaciones se desarrollarán en dos escenarios: la plaza de España, donde comenzarán los espectáculos, gratuitos y con preferencia para empadronados, y en la carpa instalada entre la calle del Río Tormes y la avenida de La Serna con capacidad para 330 localidades.

El Consistorio acometerá la creación de un parque inclusivo en Valdelagua

ENE

El Ayuntamiento de Santa Marta acometerá la creación de un parque inclusivo en la urbanización Valdelagua con el objetivo de permitir que todos los niños puedan jugar y disfrutar de su tiempo de ocio en estos espacios, sin que suponga una limitación para aquellos que tengan alguna discapacidad.

El nuevo parque incluirá elementos adaptados para que los pequeños con dificultades también puedan utilizarlos. Una medida que ya se está adoptando dentro de las actuaciones de mejora, renovación y creación de nuevos espacios infantiles. En este sentido, los concejales no adscritos solicitan que también se incluyan juegos para las sillas de ruedas.

### El plazo para solicitar las becas de Infantil finaliza el día 15

Los interesados en optar a las becas que concede el Ayuntamiento para los niños matriculados en Educación Infantil pueden presentar sus solicitudes hasta el próximo día 15 de septiembre. Documentación que deberán entregar en el departamento de Servicios Sociales, de lunes a viernes, en horario de mañana, de 9:00 a 14:00 horas. | ENE

### Las actividades de la Bibliopiscina de Verano concluyen el viernes

Las actividades del programa de la Bibliopiscina de Verano que se desarrollan por las tardes durante los meses estivales en el recinto municipal de baño concluirán el próximo viernes con talleres y sesiones de animación a la lectura. | ENE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

## Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

**LA GACETA**

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: [salamanca@lagacetadesalamanca.es](mailto:salamanca@lagacetadesalamanca.es)

Nombre

Teléfono

Texto

